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 2学期終業式 ～明日から冬休み～     

 

本日、冷え込みが厳しいことや新型コロナ感染予防対策から、終業式をリモートで行いました。私から、

次のような内容の話をしました。 

 

この二学期は、様々な行事を通して、自分の成長を感じたり、まわりの人の違う一面を発見したりでき

たのではないかと思います。 

 今年一年間を振り返ったときに、どれくらい成長できたでしょうか。例えば、一日一センチの高さの成

長は小さな成長ですが、一年たつと３６５センチ。三年たつと校舎の高さほどになります。また、北村西

望先生は、「たゆまざる あゆみおそろし かたつむり」という句で、休むことなく前進するかたつむり

の様子を詠まれています。 

改めて、皆さんの今年一年の成長は、どれくらい高く、どれくらい前に進んだでしょうか。是非、この

一年を振り返り、次の年に、さらに自分をより高くより前に成長してほしいと願っています。また、その

ような願いが、皆さんがこのあと手にする通知表にしるされています。 

さて、冬休みは短い期間ですが、自分で立てた目標や計画、そして約束事や感染対策をしっかり守って、

事故やけが、感染のないように過ごしましょう。今年一年を振り返り、令和５年の自分の目標を立てて、

良い一年のスタートをおくってほしいものです。三学期の始業式で、みなさん揃って顔を合わせることが

できるのを、楽しみにしています。良い年を迎えてください。 

 

続いて、各学年の代表者から、2学期を振り返ってという内容で、 

発表してもらいました。（概要です。） 

 

1年 永池 悠希菜 さん 

二学期は、いろいろな経験ができた学期でした。行事は全てが初めてで、わからないことばかりでした

が、先輩方に教えてもらって、充実したものになりました。文化祭では劇に挑戦し、最初はセリフが覚え

られなかったり、声が出なかったりしたので、毎日練習しました。前日には急な変更もありましたが、全

員でカバーして、ピンチをチャンスに変えることができました。また、合唱コンクールでは、みんなで決

めた目標に向かって頑張り、本番では、聴いてくださる方たちを感動させることができました。金賞も嬉

しかったです。 

行事を通して、改めて時間を意識して、助け合いや協力することの大切さを知りました。三学期も、お

互いに高めあい、当たり前のことが当たり前にできる学級でありたいです。 

最後に自分のことですが、合唱の伴奏を夏休みから毎日練習し、努力できたと思います。これからは部

活動にも更に力を入れ、県大会に向けて練習を頑張りたいです。 

 

2年 城代 叶愛 さん                        

頑張ったことが二つあります。一つ目は、行事です。合唱コンクールでは「正解」という曲を選びまし

たが、最初はばらばらで「不正解」になってしまいそうでした。しかし、パートリーダーを中心に力を合

わせ、念願の金賞をとることができました。また、職場体験学習では、働くことの楽しさや、責任を持つ

ことの大切さを学びました。 

二つ目は、返事や反応です。一学期と比べて大きな声で返事をする人が増えてきました。職場体験学習
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でも返事や反応の大切さを学んだからだと思います。返事や反応を完璧にできるようにしたいと思いま

す。 

三学期は、二年生がリーダーシップを発揮し、一人ひとりが行動に責任を持ち、考えて行動できるよう

にしていきたいと思います。学級目標の「Ｓｔｅｐ ｂｙ Ｓｔｅｐ 昨日よりも今日、今日よりも明

日」にあるように、二学期よりも三学期、より良いものとなるよう、みんなで頑張っていきたいです。 

 

3年 高橋 春那 さん 

この四か月を振り返ると、個人と学級で成長したことがあります。    

個人として成長したことは、学級委員として、学級全体に指示が出せるようになったことです。最初は

うまくできませんでした。しかし、リーダー会で他のリーダーと協力して実践していくことで、仕事が身

につきました。十一月に行われた親子レクリエーションでは、リーダー全員で計画を練り、当日は率先し

て動き、皆が協力して楽しい時間を過ごすことができました。 

学級での成長は、一昨年・去年よりも、思いやりが増えたということです。今年は最後の文化祭・合唱

コンクールということもあり、教えあったり話しあいの場を設けたりして、意見や考えを伝えあいまし

た。結果、劇や合唱コンクールで成功し、達成感を味わうことができました。 

三年生はいよいよ受験モードになります。全員が第一希望合格できるように、全員で頑張っていきたい

です。また、生徒会の引継ぎをしっかり行い、三学期も全学年で活気ある北中を作っていきたいと思いま

す。  

 

続いて、これまでの様々な賞状の伝達と、1 月 6 日（金）に行われる、イングリッシュパフォーマン

スコンテストに出場する、1年生の竹市秀太郎さんと、2年生の佐原有紗さんの発表を行いました。流暢

なスピーチを聞かせてくれました。           

令和 5年 生徒会役員を任命  
 

終業式に先立ち、先日の生徒会役員選挙で選出された、生徒会本部役員の任命式を行いました。新しい

生徒会づくりの意欲に燃えています。皆で協力しながら、いい生徒会活動にしていきましょう。役員は次

の通りです。 

生徒会長 2年 寺田 史也 さん 副会長 2年 溝田 澪 さん、2年 志岐朋ノ佳 さん 

書記 1年 中村 翼 さん、1年 溝田 悠乃 さん 

 

授業中の取り組みは？ ２Ｈｗｅｅｋの結果発表   

 

自分から大きな声で挨拶を意識することや、授業中の返事や反応を大きな声で行うこと等を目的とし

て、生徒会が中心となって取り組んだ、２Ｈｗｅｅｋの結果発表がありました。全学年の取組の評価の平

均は、８２．６％という結果でした。 

意欲的に授業に取り組んでいる結果となりました。日によっては 95％を超えた学級もありました。こ

れからも好評価が続くことを期待しています。 

 

ひとこと・ふたこと 

コロナの終息が見えないまま、今年が終わります。来年は、うさぎが跳びはねるような、いい話題で溢

れる年になってほしいです。皆様どうぞ良いお年をお迎えください。来年もよろしくお願いいたします。 

                                        


